

# Publicaciones

657419  
■ "Mapa de la Extrema Riqueza", por Fernando Dávila Editorial Aconcagua, Colección Lautaro, Santiago, 1979.

Esta obra, concebida con una intencionalidad política que ya queda en evidencia en el nombre de la misma, corresponde a la línea de acción de grupos que en el pasado ejer-

cieron el poder en nuestro país.

Si se prescinde del evidente sesgo que ella pone de manifiesto, resulta una recopilación interesante de antecedentes aparecidos en la revista "Qué Pasa" y en el diario "El Mercurio" sobre la propiedad de las empresas chilenas.

La conclusión, para quien lea con detenimiento la obra, es de que, en sustancia, los veinte grupos de capitalistas que han existido en el país en las últimas dos décadas se mantienen, pero han entrado al campo de los negocios unos treinta nuevos conglomerados de elementos, principalmente jóvenes, que ahora parti-

cipan en forma importante en la actividad productora y financiera. Asimismo es lugar de la "concentración" que acusa el libro, su contenido termina por demostrar que ha tenido lugar un proceso de desconcentración de la propiedad, a partir de la situación de 1973 en que el Estado (y sus funcionarios), es decir, la UP, controlaban por si solos más de 500 empresas.

Si bien la obra puede cumplir una finalidad oportunistas contraria al Gobierno, que es lo que parece buscar, en el hecho un examen serio de su contenido sirve para comprobar que, precisamente, la política económica ha servido para desconcentrar el poder económico y ha llevado a nuevos "grupos" de empresas, aún considerados en su conjunto, no absorban sino una pequeñísima fracción del ingreso nacional.

Lo Segundo, 2400, 19-XII-87 p. P26

## "Mapa de la extrema riqueza". [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

"Mapa de la extrema riqueza". [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile